



*Signataire : Ana Roch*

*Date de dépôt : 12 mai 2023*

## **Question écrite urgente**

### **Papyrus, régularisation discriminante pour la communauté kosovare**

A la suite des révélations lors de la diffusion sur L'éman Bleu du 28.04.2023 de l'enquête « « Opération Papyrus » : pratiques troublantes contre les Kosovars de Genève » dénonçant une stigmatisation de cette communauté par les autorités genevoises,

mes questions sont les suivantes :

- 1. Depuis Papyrus, combien de régularisations ont été effectuées par nationalité ?*
- 2. Y a-t-il eu un durcissement des conditions par rapport à la situation pré-Papyrus ?*
- 3. Y a-t-il eu des directives particulières concernant les ressortissants des Balkans depuis l'affaire des fraudes Papyrus ?*
- 4. Des vérifications plus fouillées que pour les autres nationalités ?*
- 5. Il semble que de nombreux ressortissants des Balkans souhaitant être régularisés sont passés par la police judiciaire, dans le cadre de suspicions de faux dans les titres. Combien d'entre eux ont été entendus ? Est-ce plus que les autres nationalités ?*
- 6. Dans le cadre de l'opération Papyrus, l'OCPM a dénoncé au Ministère public un certain nombre de situations dans lesquelles existait une suspicion de faux documents ou d'infractions pénales. Quel est le pourcentage par nationalité ?*

7. *Est-ce la cellule dite Papyrus au sein de l'OCPM qui s'est occupée de vérifier de manière plus approfondie les dossiers Papyrus et de les dénoncer ?*
8. *Combien de procédures encore ouvertes au sein du Ministère public ?*
9. *Combien de condamnations définitives ?*

Il est important que les réponses ne soient pas en pourcentage, mais bien en nombre de cas.

Que le Conseil d'Etat soit remercié des réponses qu'il apportera à la présente.